

# *Un médicament homéopathique cubain est présenté en Bolivie*

---



La Havane, 15 avril (RHC)- Le ministre bolivien de la santé, Juan Carlos Calvimontes a présenté à La Paz le médicament Vidatox 30CH, une préparation bio-thérapeutique homéopathique élaborée par l'entreprise cubaine Labiofam.

Carlos Calvimontes a expliqué que le Vidatox peut éviter, chez des personnes atteintes de cancer, les symptômes indésirables que provoquent les radiations utilisées dans le traitement.

Il a ajouté que le médicament sera remis aux spécialistes en Oncologie et aux sociétés médicales du pays pour son application .

Carlos Calvimontes a fait savoir que le médicament cubain est le seul de son type et il a souligné qu'il sera très positif pour la population bolivienne.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/20490-un-medicamento-homeopatico-cubain-est-presente-en-bolivia>



**Radio Habana Cuba**